

EL ALZHEIMER

El Alzheimer es una de las muchas enfermedades. Consiste en que poco a poco vas perdiendo la memoria. Se suele dar en personas mayores. Pedro era un señor de 80 años y sus hijos notaban que perdía la memoria era normal, porque a las personas mayores es normal que pierdan la memoria. Tres años después tenía menos memoria.

El tenía que ir a buscar a su nieta a la escuela, ya había salido del colegio y la profesora se quedo con ella. Está niña no tenia padres y como su abuelo se había olvidado, pero la profesora se quedo con ella porque su abuelo no se podía quedar con ella. Pasaron los años y la niña creció y se dio cuenta que la profesora no era su madre al cabo de unos años localizaron a su abuelo y ella se fue a vivir con él para cuidarle. La niña cuidaba a su abuelo, le daba de comer y le sacaba a pasear con la silla de ruedas. El abuelo solo se acordaba de que era su nieta, la niña cocinaba para él, le acostaba. La niña se puso mala y llamo a la profesora para que viniera a cuidar del abuelo, la profesora le dijo que estaba muy liada por el trabajo la niña no sabia que hacer entonces llamo al médico, el médico le dijo que tenía que ir al hospital, la niña le dijo que tenía que cuidar del abuelo y ella no sabía qué hacer, el médico le dijo que tenía que ir al hospital porque si no se iba a enfermar le dijo al médico que si podía venir al hospital. Se fueron porque el médico le dejo la niña estuvo en el hospital y la tuvieron que operar del estómago. La operaron...

Ella se puso bien y el abuelo al verla sonrió.

La niña fue feliz con el abuelo hasta siempre.

Fin

